

Asista a un seminario público en abril Para dar su opinión sobre las aguas subterráneas de la cuenca de Tule.

Dos seminarios para obtener más información y hacer comentarios.



Agua Potable



Agricultura



Hábitat



Hogares



Producción de Petróleo



Infraestructura

Las aguas subterráneas de la cuenca de Tule se están bombeando más rápido de lo que se reponen con la lluvia y otras fuentes, poniendo en peligro las fuentes de agua potable y de riego. La Ley de Gestión Sostenible de Aguas Subterráneas (SGMA) exige a las agencias locales que elaboren e implementen planes de sostenibilidad de las aguas subterráneas que protejan y gestionen los recursos de aguas subterráneas para todos los usos y usuarios.

El plan para las aguas subterráneas de Tule es inadecuado y no hace lo suficiente para proteger los recursos de aguas subterráneas locales. La SGMA ahora permite que la Junta Estatal de Control de Recursos de Agua determine si la cuenca de Tule debe ser designada como “en periodo de prueba”. En una cuenca en periodo de prueba, algunos bombecedores de aguas subterráneas deben recopilar y notificar datos de bombeo y pagar tasas a la Junta Estatal de Control de Recursos de Agua, y las agencias locales deben mejorar su plan. Esto anima a esforzarse para mejorar la gestión y la sostenibilidad de las aguas subterráneas.

La Junta celebrará una audiencia pública para considerar la designación de la cuenca como “en periodo de prueba” el martes 17 de septiembre de 2024.



Información sobre el seminario

Se invita al público a asistir a uno o ambos seminarios públicos en abril. Ambos seminarios tendrán el mismo contenido y son una oportunidad para informarse sobre los problemas locales de las aguas subterráneas y dar su opinión sobre la gestión de las aguas subterráneas en la cuenca de Tule. Los seminarios son meramente informativos; la Junta no adoptará medidas reglamentarias. Habrá servicios de interpretación en vivo al español tanto para los seminarios virtuales como para los presenciales.

VIRTUAL: Viernes 5 de abril de 2024, de 11:00 a.m. a 1:30 p.m.
Enlace de Zoom: bit.ly/sgma-tule-zoom
Número para llamar: 646-568-7788 | ID de la reunión: 84005853021

PRESENCIAL: Lunes 8 de abril de 2024, de 5:30 p.m. a 8:30 p.m.
Porterville Veterans Memorial Building
1900 W Olive Ave, Porterville, CA 93257

Presentar comentarios por escrito

La fecha límite para presentar comentarios públicos sobre el borrador del informe del personal de la audiencia probatoria de la cuenca de Tule es el 7 de mayo de 2024 al mediodía. Puede presentar comentarios por escrito por correo electrónico, fax, correo postal o entrega en mano siguiendo las instrucciones del aviso: bit.ly/sgma-tule.



Más información

Si desea servicios lingüísticos en otros idiomas distintos del español o si requiere adaptaciones de accesibilidad, comuníquese con nosotros llamando al 916.322.6508 o al correo electrónico SGMA@waterboards.ca.gov. Para obtener más información sobre la gestión sostenible de las aguas subterráneas, visite: www.waterboards.ca.gov/sgma Código QR con más información



ESCANÉAME